



## Morena se enfrenta por conformación del comité de evaluación del Poder Judicial

La conformación de los **comités de evaluación** para seleccionar a los **candidatos del Poder Judicial**, que se elegirán en 2025, ha generado desacuerdos entre los **legisladores de Morena**.

La controversia surgió entre Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, y **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, debido a la repartición de los puestos del comité de evaluación.

### ¿Por qué surgió el desacuerdo?

El conflicto comenzó cuando Monreal expresó su intención de que la Cámara de Diputados designara a tres de los cinco integrantes del comité de evaluación encargado de seleccionar los futuros jueces y magistrados. En respuesta, Fernández Noroña criticó esta propuesta, señalando que el Senado, como órgano evaluador principal, debería tener mayor peso en la selección.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Morena-se-enfrenta-por-conformacion-del-comite-de-evaluacion-del-Poder-Judicial-20241022-0002.html>